

Linden, d. 12. 12. 64

Liebe Freunde in Österreich!

Ihr werdet Euch gewiß wundern, dass  
Ihr einen Brief aus Linden bekommt.  
Das hat aber einen besonderen Grund.  
Aber zunächst wollen wir Euch vorstellen:

Wir sind eine Klasse (7.-9. Schuljahr)  
von Jungen und Mädchen unserer drei-  
klassigen Volkschule.

Wir haben festgestellt, dass es auch  
in Österreich, wie in Deutschland eine Anzahl  
Orte gibt, die Linden heißen, u. o. auch  
in einer Gemeinde. Nun haben wir uns  
vorgenommen, im Januar oder Februar  
eine Ausstellung von allen diesen Orten  
zusammenzustellen. Und wir möchten  
gern, dass Ihr uns dabei helft.

Unser Dorf Linden ist das nördlichste  
von allen. Es liegt bei Heide in Holstein,  
ungefähr 100 km nordwestlich von Hamburg  
und hat etwa 700 Einwohner.

Um euresseinen bitten wir Euch um

folgendes:

Schreibt dann doch Lieder in einer Gemeinde, von einer Schule und von Euch selbst! Wir möchten gern etwas über Eure Heimatlandschaft und über Eure Menschen erfahren. Schickt uns möglichst viele Bilder, — wenn Ihr keine Fotos habt, sind wir auch mit Zeichnungen zufrieden. Besonders würden wir freuen, wenn Ihr selber etwas zeichnen oder malen wolltet, auch Landkarten können wir gebrauchen. Wir sind dankbar für alles, was Ihr uns schreibt oder schickst, wenn es nur in unsere Ausstellung passt. Aber bitte beschreibt alle Blätter nur einsichtig!

Natürlich werden wir Euch später auch genau über die Ausstellung berichten und Euch schreiben, was Ihr von uns wissen möchtet.

Läßt uns bitte mit Eurer Antwort nicht allzu lange warten, denn wir sind sehr gespannt darauf!

Er grüßt Euch herzlich  
im Namen unserer Klasse  
Ingrid Linde